

ma cuvée personnelle.

Vin de pays d'Aude
Monocépage Syrah
Millésime 2016

Quelques années après l'achat du Domaine, au cours d'un assemblage, Pierre Richard, particulièrement séduit par les arômes de la syrah, décide de se réserver une cuvée spéciale. C'est sans compter sur le succès de ses vins : cette année-là dès l'été, le vin commence à manquer au Domaine. Face aux demandes pressantes des visiteurs, Pierre Richard propose alors sa Cuvée personnelle, aussitôt plébiscitée. Ainsi prend place dans la gamme des vins de Pierre Richard la Cuvée personnelle Syrah, dont l'étiquette est inspirée de cette année de création pour laquelle Pierre Richard avait inscrit lui-même à la hâte le nom du vin sur les bouteilles.

SOL Argilo-calcaire

CÉPAGES 100 % Syrah

DEGRÉ 13,5%vol.

VINIFICATION Raisin issu d'une exploitation qualifiée à Haute Valeur environnementale de niveau 3. Suppression des insecticides grâce au dispositif de confusion sexuelle. Récolte manuelle. Longue macération.

DÉGUSTATION Belle couleur, chaude et profonde. Nez remarquablement complexe avec des notes de truffe, de réglisse et de myrtille. Bouche ample, pleine, avec une magistrale composition tannique et un long enchainement de subtiles saveurs.

POTENTIEL DE GARDE 6 à 7 ans.

TEMPÉRATURE DE SERVICE 17° à 18°C.

ACCORDS CULINAIRES Gibier, viandes rouges, plats relevés ou épicés.

PALMARÈS

2010 : Médaille d'Or au Concours des Syrah du Monde (Cuvée 2009)

2009 : Médaille d'Argent au Concours des Syrah du Monde (Cuvée 2008)

2007 : Médaille d'Or au Concours des Syrah du Monde (Cuvée 2006)



– Domaine de l'Évêque – 11430 GRUISSAN
T 04 68 75 00 48 - F 04 68 49 09 23 – contact@vinspierrerrichard.fr
www.vinspierrerrichard.com

